
参加者からいただいたご意見・ご要望をご紹介します。 

多くの皆様にご参加いただくとともに、貴重なご意見等をたくさんいただ

きました。いただいたご意見等は、今後の議会・議員活動に活かしてまい

ります。 

 

 

 

◆防災について 

①情報開示・伝達の方法は正しく充分であったか。今回の豪雨を貴重な体験と考え、

再度多方面での検証をすべき。 

②避難所の開設について検証願いたい。行政が主体となっての開設となるであろう

が、地域自主防災会の持っている情報も聞き入れ協力して開設すべきと考える。災

害弱者・社会的弱者（高齢者・幼児・闘病者・妊婦）等への配慮は必須である。 

③日常的な防災に対する意識が必要であり、防災訓練や勉強会を開催願いたい。自助

力を育てる。近所力が災害時は大いに役立つ。 

④地域コミュニティーへの加入率を上げるべき。町内会・自主防災会への加入者は減

少傾向にある。マンション等の住人も含め加入者の増加への取り組みを望む。 

 


